



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

MEDIENMITTEILUNG

20. April 2021

Empfang des französischen Botschafters

Der Kanton Wallis empfing offiziell den französischen Botschafter in der Schweiz I.E. Frédéric Journès. Er wurde im Schloss Mercier in Siders von einer Walliser Delegation, angeführt von Staatsratspräsident Christophe Darbellay und Vizepräsident Frédéric Favre, empfangen.

In Begleitung des französischen Generalkonsuls in Genf, Patrick Lachaussée, hat der französische Botschafter in der Schweiz I. E. Frédéric Journès die Walliser Behörden besucht.

In seiner Begrüssungsansprache erinnerte der Präsident des Staatsrates Christophe Darbellay an die Bedeutung der französisch-schweizerischen Beziehungen, insbesondere in dieser Zeit der Gesundheitskrise, und an die engen Bande, die die beiden Länder in geographischer, wirtschaftlicher und sozialer Hinsicht verbinden. Nachdem er den Kanton Wallis als Land der Innovation, Bildung und Forschung vorgestellt hatte, plädierte er auch für die Fortsetzung der guten Zusammenarbeit bei Themen wie der Sanierung der Eisenbahnlinie «RER Sud-Léman» oder im Rahmen der Interreg-Programme.

Der französische Botschafter dankte der Schweiz für die Aufnahme französischer Patienten mit COVID-19. Er erwähnte auch die wirtschaftliche Zusammenarbeit sowie den kulturellen Austausch zwischen Frankreich und dem Wallis.

Der Walliser Regierungspräsident Christophe Darbellay und Vizepräsident Frédéric Favre wurden bei diesem Empfang im Schloss Mercier in Siders von Staatskanzler Philipp Spörri und dem Siderser Stadtpräsidenten Pierre Berthod begleitet.

